校長通信

ぽかぽか便りパート2

No.3

天理市立井戸堂小学校 令和5年6月2日 文責 阪本 真紀子

美化・栽培ボランティアさんとの交流

美化・栽培ボランティアさんと、美化栽培委員会の子どもたち、さらに I 年生の子どもたちが交流しながら栽培活動をしました。

まず、5月15日(月)に美化・栽培委員会が、ボランティアさんに教えていただきながら、マリーゴールドの種植えをしました。1週間ほどでかわいい双葉が見ら

れ、委員会の子どもが「マリーゴールドの芽が出ました!」と報告してくれました。鉢に植え替え、オレンジ色の花が咲き、学校を明るく彩ってくれるのが楽しみです。

5月24日(水)には、I年生がコキアをプランターに植えました。コキアの苗は、地域の方がお家で栽培してくださったものです。土づくりなどの準備もボランティアさんがあらかじめしてくださいました。コキアはふんわりしたかわいい植物です。小さい花が咲くようですが、葉が紅葉して変わ





っていく色も楽しめます。別名ほうき草といって、枯れた後ミニぼうきが作れるそうです。そんなお話もしてくださいました。どんな風に変化していくか楽しみですね。毎日しっかり水やりしましょうね。さらにボランティアさんは、この日に北門近くの花壇もきれいにしてくださいました。菜の花の代わりに、お家で育てた菊とコキアの苗を植えてくださいました。ありがとうございます。





美化・栽培委員会とボランティアさん

イチカステーション ぽかぽかルーム

東校舎の I 番東の部屋を整備し、地域の方に気軽に使っていただく部屋にしました。名前は「イチカステーション ぽかぽかルーム」です。5月24日(月)には、栽培活動の後、休憩していただきました。会議にも使用していただいています。子どもも含め、いろいろな使い方を検討中です。



